

№1349, BASTOS, 26 de Fevereiro de 1973, O PROGRESSISTA, REG. Nº 4.576 SAO PAULO, A.P.

# バストス週報

第1349号  
昭和四十八年  
二月二十六日  
月曜日発行  
Diretor  
Koiti Mori  
Redator  
Shion Oda  
Rua Pres.  
Vargas, 188  
C. Post. 112  
Fone, 40  
BASTOS  
C. P.  
Annual  
Cr. 30.00  
Adiant.

水紋 9

## 「養鶏」防衛論

○手放して喜べない卵の値上り

過去一年以上も続いた卵価の低調は随分と養鶏家を苦しめたようである。よく持ちこたえたものである。リオ近くや北伯の養鶏家が耐えかねて、養鶏に見切りをつけ、転業、廃業するものが続出したので、卵の生産が急に下降し、そのお蔭で、リオが先ず品不足による卵価上昇に踏み切り、その余波で、聖市も一斉に上がった。昨年の安い時と比べて、一箱十コ以上も値上りだというから、養鶏家にとつては結構な風向きだし、きく処にやると、まだまだ上昇するだろうというから、自分大丈夫である。

上昇の原因が、新販路で需要に拍車がかかったというなら、目出度い話だが、生産過剰による値下りでダウンした人たちの犠牲に値上りだから、一寸ひっかかる。卵価は上昇したが、飼料も20%くらい上がったというから、手放して喜ぶわけないかぬという。ただ一つの希望は、過去の卵価低調で赤字を作った副業養鶏家の雇庸人委せの)が大半手を引いてしまふ、当分顔を出さぬようになりそうないことだ。

医者や弁護士などの金持ちが、人手を当てに資本だけ出して、養鶏をやったことだけが、生産過剰の原因ではあるまいが、なかなか馬鹿にならない数だそうである。又聖市や、郊外で転業のきく農家は、野菜作りなどに方向を変えることが出来さつきと転業するが、卵価がよくないから、再び着手する可能性が強い。ところがバストスのような土地では、農業のきかない専業主業ばかりだ。板の隙間に落ちこんだフェジヨソみたいにして、誰かが見つけて拾い上げてくれるまでは、辛抱していななければならぬ。急に投げ出すことのできぬ事情にあるので、出血赤字で、時のくるのを待っていたら、相違ない。全く耐えがたき苦通だった

### 「一陽来福」

こんどの卵価上昇は、ことにバストスの養鶏家にとって、大きな救いである。

毎度ありがとうございます

お宿泊とお食事におブラシル料理と日本料理御会食と御宴会に御家連れのお食事にも御結婚披露宴と御仕出しに是非当店を御利用下さい。



## HOTEL PRIMAVERA

プリマヴェーラ

森川悠一

電話九二二番

バストス名物料理  
毎木曜日は当店自慢の  
フェジヨアータ  
ホール・食堂

た。今年中くらい、この値が崩れなければ、いや、この半歳でも続いでくれれば、一陽来福といつた好況を迎えるだろう。どうかそうあって欲しいものである。ここで、一つ真剣に考えたいことがある。それは、折角バストス又有終の美とでもいうべき「鶏の里」をもっと安泰し、最も手堅いものにするために、少々の卵価低調時代に入っても、ばたばたしたくないものである。防衛設備を作って置き

たいものである。野球の捕手のような、マスクやプロテクターで身をかためるのは、ボールが頭に当たってもいいように、要心のためである。廻わりくどいことをいわないで、短刀直入に言えば、養鶏は主業として、大切にすべきだが、副業としてボンカンなどを適当に栽培することだ。ボンカンに限らず、他にバストスに適した副業的果樹があれば、それでもいい。こうだが、新しものものは試験期を要する。ボンカンなれば、もう二十年も昔がっ栽培しているのだから、心配はない苦である。

現に大きくやっつけている人達、森、奥田、上村その他の諸氏の、橋の方は値段が割合に安定している、橋に卵価不況をカバーしてくれ、過去一、二ポソカン畑をもっている農家は、過去の卵価不況にもかかわらず、悠々たる態度で、不景気風というものに一度敗かされてみただけで、手であつた。将来も此の方針にはかわりはない、二本建て行くぞ、だが、こういうことは、人々にすすめて、いよいよ腰を上げるようでは駄目である、真から、そういう経営方針が、農の大本であることを悟り、今期の卵価の剰余金を、ポソカン栽培費に充当して、充分な体制を作っていた、だいたい、

拱手傍觀では儲からない

御存知のように、ポソカンには相当手がかる、幼樹の時サウパーにやられるとか、枯れるし、不具になる、結実時には枝が折れるので摘果する、その他害虫駆除の消毒薬撒布もしなければならぬ、特にカンク口には注意しないと、元も子もなくなってしまう、良果を得んとすれば、葉もしななければならぬ、おけば、ひとりでに金になるというわけにはいかぬ、畑をリンパすることによって、時々消毒液を撒布することによって、カンク口を防ぐことはできるが、専門家に見てもらって注意を受けることも大切であろう。

ポソカンに限らず、どんな作物でも、ほっておいて、金になるものはない、もし、あるとすれば、マンチョカくらいのものであろう。

出荷組合の結成

先日來ポソカンの出荷組合を結成しようではないかという声があつた、すでにポソカンを生産している農家では、出荷に重点をおくが、養鶏防衛対策的見地から云うと、バストスの養鶏全部がポソカンを副業として栽植しなければウソである、それまでの道程に於ては、栽植の世話までを含むポソカン組合でなければならぬ。

四年か五年前、ポソカンを含む果樹組合が産声を上げたが、その後立ち消えになつてしまつてゐるらしい、これは、パウリス夕全縁(?)に亘る広範囲なものと

ESCRITORIO KOBAYASHI

営業案内  
法律(民法 刑法 労働法)  
シンジケ、顧問弁護士  
会計事務  
テスバンアンテ  
保険(生命保険・自動車保険)  
農業保険、その他  
外国人登録  
帰化手続・身分証明  
お任せなく  
所得税申告  
してください  
主任 DR. 小林事務所  
石川雅宏  
C.P.ニ三〇 電話一〇五番  
グレンデンオヴルガス街一八九番  
二〇八番

さやけていたが、吾々は、バストスの興隆にかけていたのであつて、よそのことには、今年の入植祭には、玉子祭りや並んでポソカン祭も一枚加えたいという運動がある由、氣勢を上げること、先取りをすることも、大いに必要と思うが、一部の人の利益のためにお祭り騒ぎをするのではなく、真にバストスの将来に備えた企画でなければならぬと思う。

バストスのポソカンといつたところ、今の処生産高はたかが知れている、G.I.区の乗原さんが四十五年前、和歌山県からバストスへ入植された時苦心して持つて來たポソカンの苗木が一本だけ、うまく根付き、これがもとで、今日のポソカンは広がつたもので、今や各方面に散在はしているが、バストス名産と冠せてもおかしくない歴史があるのだが従つて名物にうまいものなし、という悪名をもちわなないように、さすが名果といわれようように努力したい。

近詠

自動車でなく新聞の掛をへり 糸音  
バルコニーの障もあれさきり

どこまで伸びる

# ファイブツインデセーダブラダS/A

ついでに近所に住んで居ながら、ブラダク製糸がだんだん大きくなり、ここ十年以来見方がえるような成長ぶりであることを見知らずにいた。

十数年前以前火災が起り、大車な製糸は焼けなかつたが、ブラダクとしては、大きな欠損だった。しかし、焼けぶとリ、と云う縁喜のよい言葉とうり、ブラダクは面目を一新した。

故上田氏が大将で操縦を振っていた頃は、ブラ拓は矢張り、うすぎたない建物、板壁のつぎはぎ家屋だった。

谷口錫長があとを引継いで、事業は一年と隆盛にはなつたが、建物は元のままで、あいかわりすうすぎたなかつた。そこへ原因不詳の（漏電という噂）の火事だ。事務所と二階の箇倉庫を焼いたが、若い従業員がよく働いたので、荷物や在庫などよほど持ち出した。記憶によろと、私も紅蓮の焰を見て駆けつけ、何か手伝いと思つたが、棟や梁が焼け落ちるのを見て、腰が抜けてしまい、その迎をうろうろしていた処、大机を四、五人がかりで勢いよく運び出したツルマに吹っ飛ばされてしまった。

数日後、当時の文化協会長、岩田喜代治氏の号令で、各区から隊片付部隊がくり出され、中央区も一日隊片づけに出動したことがあった。

その場所が現在の前受付及乾園場になつている建物を、これが手始めとして次々と、レンガ建の二階、三階が並ぶようになり、ついでに、寄宿舎は女子寮、男子寮と別々、それぞれ数十人が収容できる。従業員食堂、浴場、鉄工場、木工場も新築され、最近では発電所、大乾園場が工事を急いでおる。表通りからは見えないうが、〇五区との境界まで工場が林立である。

こちらから眺めると、白い壁のようなものが見える。夜は一ヶ所だが、電燈が灯っている。何かけつたいものが出現したと思つたら、大水溜だそうである。一日に費う水は何万リットルであろうか、それを確保するための水溜である。その他、最近のブラ拓は様貌も一変したかの感がある。

一昨年見学のころとわりの高札が出て以来、こつちも小さく打つて遠慮をしていたが、バストスの一半を背負うブラ拓の成長ぶりを見聞したいと時代おくれの気がするのである。

従業員一千人というのは、会社としては大きくはないかも知れぬが、バストス

は大きくはないかも知れぬが、バストス

## 移転並びに開店御知らせ

皆様には益々御健勝の御幸と、心よりお慶び申し上げます。

叔で、私事、アルト区養鶏村（元バスターンテイランテ）在任、十二年余皆々様の御引立により今日に到る迄で業績は順調に進んで参りました。厚く御礼申し上げます。

就きましては、此の度、バスターン市の中葉子店は、盛業中の処、人手不足により、約一ヶ月閉店致して居りましたが、来る三月一日より不尚私がそのまゝ引継ぎ開店致します故何卒今後一層の御引立の程お願い申しあげます。

高橋 道弘  
外 家族 一同

コンパニ、ピラビスコ(旧名バスターンテイランテ様)

クランジマ、養鶏村御一同様

水馬種鶏場御一同様

養鶏村男女青年団 様

アルト区在任御一同様

バストス在任知友各位 様

## 御礼及びお知らせ

残暑厳しき折柄バスターン在任各位の皆様には益々御健勝の御幸と心よりお喜び申し上げます。

故に私儀、中葉子店におきましては、過去十三年皆様の葉子店として格別の御引立を承りました。何分にも人手不足により、閉店のやむなきに列りました。幸い後継者を御得まして、三月一日より、

## 高橋葉子店

と改名致します。何卒倍旧の御引立の程お願い申し上げます。

(元) 中葉子店

家族一同

バスターン在任御一同様

第十八回バスタスゴルフ大会成績表  
1973年一月十四日

男子	1°	2°	TOTAL	HG	NETG
守雄	48	48	96	28	68
武雄	48	51	99	28	71
総雄	50	49	99	28	71
英雄	56	54	110	38	72
三雄	50	40	90	18	72
井雄	49	42	91	18	73
大雄	47	46	93	18	75
三雄	49	52	101	26	75
吉雄	52	54	106	30	76
水雄	46	49	95	18	77

女子	1°	2°	TOTAL	HG	NETG
久子	53	48	101	36	65
代子	44	47	91	22	69
梓子	58	49	107	36	71
白子	55	55	110	34	76
前子	56	59	115	36	79
浦子	54	53	107	26	81
多子	55	60	115	26	89
利子	55	60	115	26	89
田子	65	60	125	29	96
野子					
水子					

グロリア 淡川 範

第十九回バスタスゴルフ大会成績表

1973年2月11日

男子	1°	2°	TOTAL	HG	NETG
子興	40	43	83	18	65
海	48	46	94	28	66
鶴	50	47	97	30	67
鶴	48	50	98	28	70
久保	48	52	100	30	70
山	58	54	112	38	74
本	51	54	105	30	75
谷	54	51	105	30	75
真	54	51	105	30	75
木	46	48	94	18	76
海					
野					
水					

女子	1°	2°	TOTAL	HG	NETG
子興	42	44	86	21	65
多	45	48	93	26	62
利	51	55	106	36	70
江	52	55	107	36	71
三	48	50	98	26	72
川	52	55	107	36	71
原	48	50	98	26	72
野	50	52	102	29	73
誠	54	57	111	36	75
奈	58	53	111	34	77
サ	61	57	118	32	86
久					
子					

グロリア 幸 男

にこんな大きな生産会社のあることを皆さんと共に凝視したい。  
一度場内を一巡して、色々な数字をききたいと思っている。今や南の産地は、モシアナ線、ノロエスラ線、パウリスタ線、パラナ州、など、全伯各地だけでなく、パラグワイにまで及んでいる。そうである。ブラ製系の生糸は、国際市場で取引され、いくらか増産しても、生産過剰ということはない。ときどきに駒のすうつとするような話ばかりである。東音、

**ルパンダの小野田元少尉を捜す**  
直属機関長の命令 **残置謀者** 3  
表情を愛らせろ谷口義美元少佐談

米軍のルソン島上陸が迫った昭和十九年暮れもおしつまつた十二月二十四日、ルソン島バタンガスの杉兵団藤重旅団本部に、十人の青年将校と下士官が結集していた。「南方自然科学研究所長」と名乗る谷口義美少佐が、たんたんと非情の命を伝えていく。

「お前たちの任務は戦が終わったときにこそ始まるのである……」  
十人の若者はいずれも、陸軍中野学校の二俣分校（現在の静岡県天竜市内、現・県立天竜林業高校）でケリラ戦術の訓練を受けた。はえぬき、のど忍音、たちであった。この中に小野田寛郎少尉がいた。

谷口少佐自身、中野学校本校の卒業生で、同校の教官もしていた。敗色濃い十九年九月、マニラに派遣された謀報のベテラン。

小野田さんら十人の隠密戦士は将校と下士官の二人づつ五班に編成され、次々と島や半島へ散って行った。現地の人に愛され、まず五年分以上の食糧を確保することから、活動を始めたという。

第一の相はルソン島南部のバターンガス半島へ侵入。ついでミンダロ島、ルソン島北部のアリバ沿岸、コシビドール島へ。そして最後に小野田さんらの組がルパンダ島へ。小野田さんらの心に終戦のピリオドをいまだに打たせない「離島残置謀者」の過酷なドラマは、ここに幕をあけた。谷口さんは語りつくす。

「十人が着任して間もなくでした。山下泰文司令官から命令が届いたんです。『軍が全滅しても現地で生きのび、あつちの情報を収取せよ』と、私はそれを伝えた。だが、その後の小野田さんらの人生をがんにからめたのは、痛いほど責任を感じています。』日に焼けた彼が話すにつれ、細い目をしばたき、表情は次第にくもっていく……」

69

69

妻ミチ子工さんは再婚だが前夫がやはり中野学校出身の元謀報員だったという。谷口さんの記憶によると、小野田さんは当時、若武者のような熱血漢だった。「日本が勝った日に、また会いましょう」と彼はいい残した。「十人は二俣での教育で、戦争終結とは全く関係なく、命令に従って使命を全うするよう、たたき込まれていきます。こゝろのニュー入を聞いた瞬間、私自身も現地へ行って命令を解除するより外方法は無いのでは」と、いても立ってもおられない気持ちです。

**忍者の訓練を続けた「キチガイ学校」**  
 卑怯といわれても、未練といわれようと、どこまでも生きのびろ。それが二俣分校の教えでした。私は小野田さんと同じ一期生、分校の寄宿舎でも部屋が隣同士。おとなしい一徹な人でした。一末京都新宿区若葉町、団体役員、末次一郎さ(吾)。  
 この小野田さんを生んだ陸軍中野学校二俣分校の、おいたちや教育内容はどんなものだったのか。  
 発足したのは太平洋戦争が絶望的な昭和十九の九月、東京中野本校の教育が謀報活動を主にしていただけのに対し、二俣

分校は遊撃戦要員を二カ月の短期訓練で育てるのがねらいだった。静岡県天竜市内の旧二俣町にあつた元工兵隊の兵舎などを利用して開設された。一期生は二百四十人。各部隊や予備士官学校から、思想堅固で剣道や柔道、空手など武術に勝れ、語学の才能ある選り抜きの者が集められた。訓練生は甲種から戊種まで五種類あり、甲種が陸大出、乙種が陸士卒、丙種が予備士官学校生徒、などとわかれている。  
 本校の中野学校の通称が「東部三三部隊」だったので、二俣分校の訓練生も、三三部隊に入隊を命ずるとのこと。全内容を知らされず入隊したという。分校生活の一日は朝六時に始まる。一時間半武道訓練、剣道、柔道、空手など日によってプログラムはかえられていた。朝食後は講義と実技。毛沢東の遊撃戦論、ソ連のバルチザン戦略、民俗学、経済学、英語、ロシア語、中国語の三班に分けられて語学をたたき込まれた。実技は「忍術」として明け暮れた。軍人とわかつたように髪を伸ばし、農民と同じか。二俣のキチガイ学校と呼んでいた。小野田さんは、この二俣で、忍者の訓練を受けたのである。

**日語教師を求む(男女を問はず)**

- 一 四十才以下の方。若い方をのぞむ二世でも可。
- 一 小学校初級生四十名内外の先生なれば特にシブプロマードの必要なし。
- 一 音楽の出来る方(完全でなくとも可なり)
- 一 女教師一人身の場合は特別宿舎を考慮す。
- 一 小家族、或は一人者をのぞむ

コルネリオプロコピオ 日伯文化協会

月に六百クルゼイロスで十二カ月支拂  
 十三ヶ月分も支拂う。

生徒四十名を上まわる場合は六〇〇以外に支拂う。

家族者の場合は住宅、電気、水道の便あり。六〇〇はリースである。  
 その他詳しくは面接の上で。

問合せは、バストス市 南伯組合  
 又は 阪東氏

バストス週報社

御礼

金一封也

右は御令儀とし子さんの御婚礼の御料理を私達シマカラ婦人会がお手伝い致しました。謝礼として頂戴いたしました。

原マリオ様

シマカラ婦人会

金川家様

御礼

金一封

故マルヤロさんの御葬儀の節御高禮を受けありがとうございました。御礼申し上げます。  
 バストス連合仏教婦人会

御礼

金一封

右は故貴母ノブ様四十九日御追善の為の御香儀有難う御座いました。  
 バストス南米本願寺

吉川信雄様

# 中央区定期総会

中央区会は、去る二月十八日(日)午後三時から、総合会館に於て定期総会を開催された。七二年度事業経過報告及び会計報告がすみ、定款承認の件に入ると、会場俄然騒がしくなり、質疑応答に變更され、活発な質問が次々と飛び出した。役員選考では、中央区長小茂田光則(五六票)副区長高田重利氏(六〇票)板垣寿勢雄氏(五二票)が当選し、六時過ぎに閉会した。

## 何故もめたか

十八日の中央区の総会が些かもめたようだが、筆者は前役員を攻撃する意志は毛頭ないが、多少思いちがいをしていなかたかと思う。

前役員は文化協会から中央区地庫の基金を正式に合議を受けるには、中央区自体が登録団体でならぬから、昨年末その手続きを了え、正規な登録団体として、土地も登記出来たのだが、各々が農友会として登録されたようにいかず、手続きもむずかしく、定款なども法規通りなものでなければならず、会員名簿も必要である。

それらの必要から、通常総会を前足の「バスト」親睦会に切り換える措置を同時にやつてのけようとしたところろに無理があつたようである。

団体を登録し、財産を登記することはいけ、こうだが、その必要と必然性を中央区住民(これはからい会員)に、なっとくさせるために、臨時総会を開いて、定款を公開し、会員名簿を作成して、はじめに登録団体として出発できるわけであるが、定款の内容一切不精のまま承認を求めるといふ手段は、少しく早まったと云うべきだろう。ところが住民の反感を買つた一因である。

余談のようだが、登録団体は、それ自体独立した団体で、定款にもその旨明記されてあるにちがいない。ファルツラ区や、刀スカツタ区の農友会は、それぞれ独立した団体だが、文部令下にある一支部たる伝統と自覚がある。

中央区としても同じ理屈だが、数に於て文協会員の半数以上を占め、動かしよるによつては、文協と対立する。あるいは平行するエレメントを持つに列ると云えないこともない。それ故定款に「従来の開連により、文協との関係に於ては、一支部をなすものである」と、記入しておく可きである。

## RAÇÃO DUTRA

優秀な  
ラツソングツトラ

卵価値上りに

油断なく

ラツソングツトラで

警戒しましょう

前山商店

養鶏飼料部

販売部 佐藤 豊

木口常治

藤武良郎

ところが、こういうデリケートな言葉の持入が許されるか、どうかは不明である。

だから無条件承認は出来がたく、適当な措置をとる必要にもなる。

前役員には、それそれの思慮もあつたであろうが、順列を無視した点がかつたとは云い切れぬ。系音

マツサジスタ

体制術

榎 はやの

肩のこり

足腰の痛み

神経痛 リョーマチス

頭痛

血行を調節する療法

本郷森川の裏通り

新治療所

電話 三六〇

# 平衡感覚

(身勝手も困るが  
及び腰も困る)

ルバング島の元日本兵の出現は、横井さんの事件に続く大きな衝撃だった。二十八年生きのひて射殺された山塚さんを悼み、小野田さんの無事救出を祈る国民の感情は、当然のものである。だが、この感情は当然としてその延長線上にある一部の声、たとえは今日まで、戦いを続け来た彼等を無条件に讃美する声や、旧日本軍の装備をした部隊を派遣して大救出作戦をやるべきだという声には疑問を抱かざるを得ない。

これでは余りにも日本人の身勝手な感情がむき出しではないか、現地の立場はどうなるか、と思うからだ。かりに、朝鮮戦争の時在日米軍基地から逃走した反戦米兵がいて南九州の山地に立てこもり、武器を磨いて秋になると里に出て略奪を繰り返して出沒し、日米友好関係下の日本官民を敵視して殺傷を続けていたとしよう、彼らが何十回かの襲撃に失敗、一人だけが負傷して逃げ、在日米軍が安条条約の取決をこえて大救出作戦を展開するとして、太方の日本人は心平でいられるだろうか。

率直に言って、こんどの事件はこうした状況に近い。幸い現地の反応は寛容のよ

うだが、日本人としてはこれに甘えず、販戦処理の不始末から現地にながく迷惑をかけ続けたことを詫言、損害を償う約束をした上で、フィリッピンの主権をいささかも侵さぬ範囲内で救出に最善を尽くしか手はあるまい。感情に溺れてそれを何をモクモクしているか、と非難するのは、配慮を欠いた声になる。

配慮といえは、外務省は事件の公電を発生当日に入手しながら、発表をためらった。察するに元日本兵だと確認できなかったことと、現地の反応がわからなかったために、万一強硬討伐方針がとられたとき、野卒が発表した結果、日本の国民感情を刺戟し、日比外交関係にヒビを入れることになっては、と気遣ったのだらう。

だとすれば、日本の外務省として、あだにも及び腰の感が残る。感情に溺れるのは、もとより賢明とはいえない、それも、過不足があつてはないうめ、平衡感覚を保つことは、容易ではない。

短歌  
汗たりてせわしく物書く窓ぶち  
猫はあくびしてまたも寝ぞぶる  
終日をほに語すなき老妻も  
買物に行きし留守はさみしく 勝南

## COMUNICADO AO PUBLICO EM GERAL

A EMPRESA DE ELETORICIDADE VALE DO PARANAPANEMA S/A torna público que desde a data de 12/02/1973 os Senhores Giovanni de Robertis e Theophilo Eichmann foram afastados do seu quadro de pessoal. Assis, 14 de Fevereiro de 1973.

### A DIRETORIA:

Dr. José Giorgi Junior — Dr. Orlando Lino Giorgi

## バイレド・パラナパネマ電気会社公告

一九七三年二月十二日をもって

シオバルニデロベルチス氏 及び

シオハイロ エイシユマン氏は、

当電気会社の職責を引退したことを公表致します。

一九七三年二月十四日

エンブレザデエレトリシダバイレド・パラナパネマ S/A

シレトリア Dr. ショゼジョルジジュニオール

Dr. オルランドリノジョルジ

Representante da Coop. Ag. de  
Cotia Coop. Central  
Vendes de Rações e Pintos de 1 dia.  
tambem passa a ser Vendidos para  
não Associados



**RAÇÃO C.A.C.**  
C. C.

COMÉRCIO DE PRODUTOS AGRO AVICOLA  
**HIDEKI SASAKI**  
Rua. Marechal Floriano S/n. BASTOS  
C. Post. 88

おしらせ

コチア産業組合の

レプレゼンタント

エスクリトリーオ  
バストス・ルア マレシャル フロリアーノ  
佐々木秀樹

ラツンリコチア

コチアのピント

組合員外の御注文に応じます。  
値段が安くて品質極上のものを  
差上げますから何卒御利用下さい

ペンデドール、田中さとのが参上い  
たしますから、よろしく御願いた  
します。

RELOJOARIA TAKATA

入学祝・卒業祝 進学祝  
の記念の贈ものには日本製  
腕巻時計が最適ノ



ゆびわ、宝石 貴金属  
めがね 時計 装身具  
万年筆 室内装飾品等

ロードビアリオ前  
**高田時計店**

電話九三番

A V I S O

急 告

フンルラール  
ノッタデプロツツン  
七二年度売上申告

養鶏家・養蚕家その他  
一般農家

（組合加入者は、組合  
が

至急ノータ御持参下さい  
メ切二月二十八日

**小林法律事務所**

Dr. 石川雅宏

電話一〇五二〇八

アデ ミックス スーペル  
AD-MIX-SUPER



病気回復強壯剤  
スルア、副作用予防  
通 応 脳軟化症 治病  
初産時 卵内出血防止剤

PARA STRES  
(ヒナのストレス防止剤)  
SULFAMETOXYPYRIDAZINA  
(CRD コクシ 治療剤)  
FURAZONA  
(下痢症治療予防剤)

岩谷鶏  
(初生雛)



VITASA  
AGROPEC  
岩谷鶏

REPRESENTANTE  
AUTONOMO  
EM BASTOS e REGIÃO  
TELE-246-433  
TAKAKUNI USHIAMA  
牛尼貴國

中国から贈られた「ハンタ」の評判

「評判だおれの鼻」  
ハンタの鼻は、すこく長いという評判  
だった。つまり、目ばかりきダメ、耳の  
機能はマアマアだが、鼻はすば抜けてき  
くというのである。ところが実際は、や  
っぱりちがっていた。どうやら評判はお  
れなのである。

たとえは好物のサトウキビを笹の下に  
隠しておく、さがすのにまごまごして  
十分はかかる。又、竹の茎とサトウキビ  
の茎をまぜてやると、カリッと噛んでみ  
るまでは、区別ができないのである。  
鼻がきく動物なら、まずこんなハマを  
やらないものである。ハンタの嗅覚が劣  
っている理由を考えてみると、第一に、  
鼻の形からして、あのように短かいので  
は、嗅細胞がそんなに多からうはずがな  
い。

第二に、生息地である四川省の山奥は  
、優物を護う必要もなく、敵に襲われる  
こともない。したがって、鼻がとりわけ  
発達する理もあるまい。  
評判というものは、実際に試してみな  
くはま、たくわかなないものだ。

上野動物園飼育課長  
中川 志 郎

FABRICA de GRANITO  
Av. Rio Branco % Fone 515 C. Postal, 23  
ADAMANTINA S.P.

日本式及ブラジル式  
墓 碑 記念 碑  
胸 像 石 燈 籠 碑  
石 材 彫 刻 一 切  
古い墓碑の修理も致します  
アマンチーナ市リオブランコ大通り  
大西文吉 邦函 二千三番・電話 五一五番

大西石碑工場

金一封宛 御札

貴家の御息女御結婚披露の節前記  
金封宛の御寄贈願きました。  
厚く御礼申上げます。

同 婦 人 部  
ファルツーラ農友会

信 太 千 恵 子 様

# EMPRESA DE ELETRICIDADE VALE PARANAPANEMA

## COMUNICADO

S/A

A Empresa de Eletricidade Vale Parana panema S/A informa para conhecimento geral que não tem qualquer ligação com a firma "DERMAC", nem com quaisquer firmas fabricantes ou vendedores de materiais e aparelhos elétricos, que também não vende.

A Diretoria

Dr. Jorge Francisco Giorgi Junior

Assis, 14 de Fevereiro de 1973.

本社は

「**デルマツ**」社

の製品を販売せず、又他のフィルム  
の電気機具も取扱って居りません  
右御しらせ致します

エンブレザデエレクトロシスター  
バレパラナパネマ S/A

シヨルジユ フランシスコ  
シオルジ ユニオトル

アシス 一九七三年二月十四日

# Avviso de Cine Partos

二月二十五日(日) 九時半 二十一日(月) 八時  
満願旅行 香山美子 森川信  
天竺色 藤田健作 伴淳三郎

願って儲わぬことはない、爆笑列車で恋祈願、左へ異様右へ流線、どが上りか恋愛誠風、

二月二十七日(火) 二十八日(水) 両夜とも八時  
なつかしき笛や太鼓 夏木陽介 小坂一也  
東宝 大空真弓 谷口寛  
然天 藤原釜足 浦辺条子

鳥の子と先生の心に沁みる愛の交流、美しい瀬戸内海の小島に揺る幾春秋、

三月二日(金) 八時 三日(土) 九時半  
無宿人御子神丈志 原田芳雄 北林早苗  
然天 中村敦夫 水原麻記  
松竹 松屋嘉代 笹沢左保

赤いしほきに情をこめて、ひとりで走った血しぶき街道、あれが男だ丈吉だ、

三月四日(日) 九時半 五日(月) 八時  
人生劇場 竹脇無我 伴淳三郎 渡哲也  
然天 田宮二郎 森繁久弥  
大作 香山美子 高橋秀樹  
青春編。愛欲編。残侠編一巻に上映 上映時間、三時間余、

男同志の歪に咲いた任侠の花あられし

三月六日(火) 七日(水) 両夜とも八時  
三人の博徒 鶴田浩二 安部 徹  
然天 待田京介 池部 良  
日本に敵なれ、香港のマカオにのり込む任侠鶴田、 河野秋武

おしらせ

死亡通知並に会葬御礼

父道知常吉(67才)儀ハストスの甥永吉久男方に来遊中突然急性肺痰を起しバストス病院にて手当を尽しました。依って翌二十二日午後四時出棺バストス墓地に埋葬仕りました。此儀生前辱知各位にお知らせ申上げます。追って葬儀に当りましては御多用中慥々御会葬賜わり且つ御丁寧な御香料花輪等御手向け下さる誠に有難く厚く御礼申上げます。尚勝手乍廻礼を畧し紙上に御礼申上げます。

一九七三年二月二十三日  
カンピーナス

喪主 長男 道地 一治

妻 エイ子

次男 道地 貞雄 (サントアンドレー)

妻 テルエ

三男 道地 義春 (ミマスクルセス)

妻 ヤシエ

四男 道知 静民 (クワリリヨス)

長女 山岸 キヌエ (カンピーナス)

夫 氏男

次女 山岸 ミチ子 (イラフルー)

夫 貞雄

親戚 山崎 静盛

永吉 久男

故人 田中 国彦

友人 田中 国彦

バストス 聯合佛教婦人会 様

バストス 仏教婦人会 様

バストス 南米木願寺 様

生長の家 隣保班 様

バストス P.L 教団 様

コンパニア ブラビスコネバストス 様

会葬者 各位

108